

## CONANFO y su Programa Nacional ET; una respuesta comunitaria.



EL Programa Nacional de Escuelas Taller liderado por la CONANFO, con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECID), en alianza con el Proyecto PROJOVEN, las Corporaciones Municipales y otras instituciones locales, siguen uniendo esfuerzos en busca de facilitar la inserción laboral de jóvenes, hombres y mujeres, en edades comprendidas de 17 a 30 años. Esto se logra a través de una formación metodológica de **“aprender haciendo”**, puesta en práctica en oficios técnicos relacionados con el patrimonio cultural y natural de su localidad.

La Escuela Taller COLOSUCA, en coordinación con la Municipalidad de San Sebastián, Lempira; desarrolló una reunión de trabajo el 17 de julio en la comunidad de Rancho Pericón. Se congregaron en el lugar 40 personas, entre ellas el alcalde municipal, el equipo técnico de la Escuela Taller COLOSUCA, aprendices del taller de albañilería, docentes del centro educativo, padres y madres de familia. El objetivo del encuentro fue presentar la oferta formativa para los jóvenes en el área de albañilería.

Este proceso formativo se integrará en la planificación y ejecución de un proyecto piloto que culminará con la construcción de un aula escolar para la comunidad.

### Imágenes de la experiencia.

